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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  05  /2024 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Marcondes Francisco dos Santos- Prefeito Municipal em Exercício e ao 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, solicitando que viabilize 

estudo e avaliação técnica para construção de tanque de peixes ferrocimento 

para criação de peixes em alguns povoados do nosso Município. 

Considerando que o tanque de ferrocimento é uma maneira alternativa e 

acessível para o desenvolvimento da aquicultura em fundo de quintal, cuja construção 

é simples. 

Considerando que é fácil a manutenção, baixo custo e versatilidade, podendo 

ser instalado em pequenos espaços e acima do nível do solo. Considerando que é 

principalmente para pequenos produtores rurais por sua geração de emprego e renda. 

Sala das Sessões em 05 de fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  06 	/ 2024 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental indicar ao Sr. Amauri Sousa Lima — Superintendente Regional do 

Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte do Estado da Bahia — 

DNIT, solicitando a implantação de alambrados na Ponte Metálica Dom Pedro II, 

que fica localizada na divisa entre a Bahia e Alagoas. 

Considerando que precisamos estabelecer a prevenção como estratégia na 

diminuição dos casos de suicídio praticados na ponte metálica Dom Pedro II. 

Considerando que o alambrando na ponte é para evitar o ato que já possa estar 

em andamento, por meio deste dispositivo que retardem ou contenham fisicamente o 

suicida. 

Sala das Sessões em 05 de fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  07  / 2024 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Marcondes Francisco dos Santos- Prefeito Municipal em Exercício e ao 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, solicitando que viabilize 

estudo, planejamento e avaliação técnica para a construção de uma Adutora de 

Engate Rápido (AER). 

Considerando que o problema de falta de água é grave e muitas localidades são 

abastecidas por caminhões pipas, com a implantação da adutora de engate rápido a 

situação da escassez de água será resolvida de forma significativa 

Considerando que a Organização Mundial da Saúde alerta para o fato de que a 

população sem acesso a uma quantidade de água suficiente para suas necessidades 

está sujeita a graves enfermidades. 

Sala das Sessões em 05 de fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  08  / 2024 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Marcondes Francisco dos Santos- Prefeito Municipal em Exercício e ao 

Secretário Municipal de Saúde, que seja providenciado em caráter de urgência, a 

disponibilização do carro fumacê para combate ao mosquito Aedes aegypti em 

todos os bairros do Município de Paulo Afonso. 

Considerando que o mosquito Aedes aegypti é transmissor da dengue, Zinka e 

chicungunya, que causa sérias doenças e tiram o sossego das famílias. 

Considerando que devido à intensidade das chuvas a água estagnada em vários 

setores da zona urbana e rural, contribui para a proliferação de muriçocas, 

principalmente nos bairros mais carentes. 

Considerando que vários casos de dengue vêm sendo registrado, peço a 

compreensão do poder executivo municipal para aumentar seus esforços para conter o 

avanço da dengue em nosso município. 

Sala das Sessões em 05 de fevereiro de 2024. 
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